

Una escritora que quiere cambios desde las personas



Karen Araya Acosta

Su infancia fue un tiempo de mucho sacrificio, pero le dejó buenos recuerdos. Nació en Antofagasta y vivió en una población cercana a la Miramar.

Es escritora y profesora de Biología y Química, licenciada en Educación de la Universidad Arturo Prat, además estudió un magister en Desarrollo Curricular y otro en Neuropsicología Educacional. Cuenta con certificaciones en Creatividad y Programación Neurolingüística.

Ha publicado los libros 'Tormenta, lluvia y arcoíris' (2017), 'Boomerang' (2019), 'Cuando la razón hace la fuerza' (2020), 'Una escuela llamada vida' (2020). Su último libro lleva por título 'Interconexión' (2024).

"Encontré un bagaje impresionante de conceptos y estrategias importantes y urgentes que mostrar a la comunidad. Con la experiencia y la complementación de conocimientos, me di cuenta de que el área de habilidades transversales e inteligencia emocional nos iba a llevar a una sociedad más justa, empática y preparada para grandes desafíos, no sólo en el ámbito social, sino también en el desarrollo personal de cada uno", recalzó Karen Araya.

Aseguró que sus motivaciones para escribir están vinculadas a referentes claros: "Mis alumnos, en primer lugar. Los niños y jóvenes que han pasado por mi vida profesional, sus historias, sus enseñanzas, porque los estudiantes enseñan mucho a los docentes que compartimos con ellos".

Destacó que "también mis colegas, me

Lleva cinco libros publicados, pero su mayor logro es saber que puede ayudar a otros desde la inteligencia emocional.

inspiran a buscar mejores herramientas para ayudarlos a cumplir su labor tan importante en nuestra sociedad. Admiro su valentía de querer permanecer en un ambiente que muchas veces es hostil e ingrato, y aún así, siguen creyendo en la educación, dando lo mejor de sí. Me motiva llevarlos a que encuentren estrategias nuevas y éstas les permitan ejercer su trabajo de forma segura y confiada".

Cuando se atrevió a publicar sus libros, pensó que el logro había sido el hecho de escribirlos y darlos a conocer, pero cuando estableció conversaciones con sus lectores pudo darse cuenta que el gran y único logro había sido el llegar a ellos y entregarles de alguna manera herramientas.

Está convencida que dar el paso de dedicarse al área del desarrollo de las habilidades transversales, es sin lugar a dudas un acierto en su carrera, pues le ha permitido conocer las distintas necesidades de las personas a las cuales ha tenido la oportunidad de capacitar y conocer historias que la inspiran a estudiar y prepararse más para ser un aporte en ellos.